
 
Auf die Frage des Stv. Retzerau, ob eine Infoveranstaltung zu PPP durchgeführt werden kann, in 
der sich insbesondere neue Ratsmitglieder über die komplexe Materie informieren können, sagt 
1. Beigeordneter Falk wie schon in der Ratssitzung am 09.12.2009zu, diese Mitte 2010 
anzubieten.  
 


